

**Hôtels.**—En 1962, le Canada comptait 4,983 hôtels en exploitation, dont 4,327 ouverts à l'année longue et 656 en saison. Le tableau 17 laisse voir la répartition provinciale de ces établissements, ainsi que leurs sources de recettes en 1962 et le chiffre total pour 1958-1962.

17.—Nombre d'hôtels et recettes, par source, 1958-1962, et par province, 1962

Année, province ou territoire	Hôtels	Chambres	Recettes				Total <sup>1</sup>
			Chambres	Repas	Bière, vin et spiritueux	Toutes autres sources	
			(milliers de dollars)				
	nombre	nombre					
1958.....	5,088	151,362	111,174	87,550	243,695	37,876	480,295
1959.....	5,269	154,725	117,396	95,139	264,087	40,861	517,483
1960.....	5,294	155,538	120,890	98,641	283,223	42,703	545,457
1961.....	5,128	159,674	130,077	104,024	285,125	48,537	567,762
1962.....	4,983	152,467	135,751	112,306	295,868	43,764	587,689
<b>Province, 1962</b>							
Terre-Neuve.....	69	1,333	1,766	1,122	2,212	424	5,525
Île-du-Prince-Édouard.....	15	477	354	300	—	53	707
Nouvelle-Écosse.....	109	3,341	3,586	2,210	810	691	7,297
Nouveau-Brunswick.....	78	2,876	2,392	1,440	145	488	4,465
Québec.....	1,603	43,170	36,840	28,897	70,935	9,958	146,630
Ontario.....	1,356	44,978	43,344	42,359	82,390	13,338	181,431
Manitoba.....	279	8,132	6,419	5,417	30,493	3,291	45,621
Saskatchewan.....	453	10,521	5,713	4,467	31,304	2,978	44,464
Alberta.....	455	15,673	14,704	9,440	35,872	6,421	66,437
Colombie-Britannique, Yukon et Territoires du Nord-Ouest.....	566	21,966	20,633	16,652	41,707	6,121	85,113

<sup>1</sup> Les totaux ne correspondent pas toujours à la somme exacte des éléments en raison de l'arrondi.

## Section 2.—Commercialisation des produits agricoles

### Sous-section 1.—Commerce des grains, 1963-1964

La production globale des cinq principales céréales canadiennes (blé, avoine, orge, seigle et graine de lin) s'est élevée à 1,431,172,000 boisseaux en 1963, soit 14 p. 100 de plus qu'en 1962 (1,253,138,000 boisseaux), mais tout de même 5 p. 100 de moins que la production record de 1952 (1,500,347,000 boisseaux). Par ailleurs, les reports ont augmenté de 537,006,000 boisseaux en 1962 à 734,919,000 boisseaux en 1963, de sorte que les approvisionnements domestiques se sont élevés à 2,166,291,000 boisseaux en 1963-1964, soit environ 21 p. 100 de plus que pour la saison précédente (1,790,232,000 boisseaux). L'écoulement total des cinq principales céréales dans les provinces des Prairies, au cours de la campagne agricole 1963-1964, s'est élevé à 735,653,000 boisseaux ou 10 p. 100 de plus que le total de la campagne précédente (666,658,000 boisseaux en 1962-1963), et 28 p. 100 de plus que la moyenne décennale de 1952-1953 à 1961-1962 (572,912,000 boisseaux). Grâce aux expéditions plus considérables de blé, farine de blé, orge et graine de lin, le total des exportations des cinq principales céréales et de leurs produits a atteint le chiffre record de 679,381,000 boisseaux, soit environ 75 p. 100 de plus qu'en 1962-1963 (388,320,000 boisseaux) et 60 p. 100 de plus que la moyenne décennale de 423,956,000 boisseaux.

La disparition intérieure de ces grains en 1963-1964 a été estimée à 716,192,000 boisseaux, représentant une augmentation de 7 p. 100 sur le total de 1962-1963 (666,994,000 boisseaux). Malgré le fort accroissement des exportations et l'augmentation